



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Grupo I

En Alella

ALELLA 3
MONTMELÓ 4

Partido en que ha dominado más el nerviosismo que el jugar a fútbol, es el que nos han ofrecido estos dos equipos, pues los locales se han lanzado a conquistar la victoria a un Montmeló, líder de la Competición, pero sus nervios no les dejaban ligar ninguna buena jugada y el Montmeló con el deseo de no verse batido, pues así aseguraba su magnífica clasificación, también hacía otro tanto, y el público, que por cierto ha sido numeroso, se ha visto defraudado al no poder presenciar una buena tarde de fútbol, que de no existir tal nerviosismo entre los jugadores, hubiera sido un gran partido, porque dicho de paso, el Montmeló es un equipo que juega y deja jugar, igual que los locales.

El resultado del partido se puede considerar normal ya que la victoria ha correspondido al equipo que durante todo el partido ha sabido ligar más buenas jugadas, y que en la segunda parte ha sabido templar más sus nervios y ha sabido hacerse cargo de la situación, no quiere decir esto que los locales no pusieran tesón en la lucha, pero sí que en ningún momento han sabido encontrar el ligazón necesario para dar la réplica al contrario, y nos han ofrecido una segunda parte más bien de desgana, pues aún está en la memoria de todos sus actuaciones, en la segunda parte de los partidos del Montornés y de Martorellas, que si hoy se repite el Montmeló habría visto cómo se le quedaban los dos puntos en Alella.

La primera parte ha empezado con juego de puro tanteo, hasta que a los catorce minutos Torres se escurre entre la defensa y al verse obstaculizado por la misma, cede el balón a Rosell quien marca el primer gol local, a los pocos minutos Rosell estrella un chut en los postes. La delantera del Montmeló inicia un avance y en centro de Martins, Serra marca el gol del empate. Vemos otro chut del delantero centro local que también se estrella en el poste. A los veinte y ocho minutos Batista logra el segundo gol por el Montmeló. A los treinta y cinco minutos son castigados los locales con una falta que tirada por Butjosa, Sala introduce la pelota en su

propia puerta al querer despejar de cabeza y cuando el portero local la iba a bloquear, valiendo el tercer tanto a los visitantes. Parece que los locales se animan y en un avance de la delantera y cuando Masjoan empalmaba un remate magnífico, un defensa adversario la para con la mano dentro el área, pitando el árbitro penalty, que lanzado por Masjoan vale el segundo gol local. Y antes de terminar la primera parte la delantera del Montmeló se lanza al ataque y Castells recibe la pelota en pleno offside, que el árbitro no quiere enterarse, centrando la pelota y logrando Batista el cuarto gol por el Montmeló.

La segunda parte ha sido de un juego de peloteo soso hasta que a los treinta y ocho minutos Marimón consigue el mejor gol de la tarde, en un pase de Torres, que el citado jugador remata a la red de potente chut, que Oset a pesar del magnífico plongeón no ha podido detener. Es de destacar en esta parte una parada de Oset, teniendo los pies dentro el área de gol, que el árbitro no se ha enterado.

Ha arbitrado el señor Viñals, su actuación no ha sido muy afortunada, para mí ha sido imparcial, pero sí con su actuación ha perjudicado a un equipo éste ha sido el local, sobre todo al no señalar aquel offside de Castells, que ha valido el cuarto gol al Montmeló, y en la parada de Oset dentro el área de gol, que no ha visto.

En los distinguidos de los dos equipos cabe destacar al magnífico defensa central del Montmeló y a Usón y Sallarés por los locales, los demás todos a un mismo nivel.

Los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Alella. — Fibla, Usón, Sala, Sallarés, Marimón, Partegás, López, Bacardí, Torres, Rosell y Masjoan.

Montmeló. — Oset, Comas, Parris, Llavina, Carrasco, Butjosa, Vilanova, Martins, Serra, Batista y Castells.

J. G. D.



Sellos
de goma
Grabados
Rótuos
LIBRERIA
CARBÓ

Grupo II

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA, 1
CASTELLTERSOL, 2

Muchas veces ocurre en un partido de fútbol que el equipo que realiza más méritos para adjudicarse la victoria rale derrotado y esto precisamente ocurrió en este partido. Ambos equipos se han presentado en el terreno de juego atacados de la enfermedad de moda la «gripe» y los simpatizantes respectivos se lamentaban que «su» once no daría el rendimiento a que estaban acostumbrados y si he de ser sincero los veinte y dos jugadores han jugado a lo largo de los 90 minutos con un amor propio y entusiasmo realizando un encuentro, en el que no ha faltado la emoción e interés cosa que seguramente ha influido la marcha del marcador.

Ha finalizado el primer tiempo sin que los artilleros consiguieran apuntarse algun tanto, apesar de que ha habido jugadas en que el gol parecía inevitable, unas veces el nerviosismo y otras la excelente actuación de los dos guardametas Maspons y Puigbó se ha llegado al descanso con un empate a 0 tantos.

En el segundo período se han marcado los goles, cuando mayor era el dominio de los locales en un avance por el ala derecha de los de Castelltersol, un delantero chuta fuerte Maspons detiene el balón, pero se le escapa y Mañosa muy atento remata y consigue el primer gol de la tarde. Continúa el dominio de los locales, si bien debido al excelente juego del cuarteto defensivo visitante no consiguen nada positivo. A los 30 minutos en otro avance aislado del Castelltersol, Masramón consigue el segundo tanto, el partido parece decidido, pero los locales siguen presionando y en una jugada frente a la puerta Vila es cargado descaradamente y el árbitro señala penalty, lo ejecuta Torrents y el balón sale fuera rozando el poste, apesar de esto no se amilanan y cuando faltan pocos minutos en un centro de Valentí, Palá marca el gol y el interés y la emoción aumenta, pero todos los